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令和２年 第４回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 2年 4月 23日 午後 2時 45分 開 催 場 所 議会会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 2年 4月 23日 午後 2時 45分 教 育 長 中村 敏明 

令和 2年 4月 23日 午後 3時 50分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 塚越健一 

生涯学習室長          飯山 武 

主幹（教育総務）        青栁 誠 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１）令和２年度教育委員会事務局組織等について 

ア 令和２年度教育推進課内職員配置 

イ 令和２年度宮代町教育関係組織一覧 

（２）令和元年度 教育委員会事務の執行状況 

(３) 学校教育関係 

  ア  ５月の行事予定について 

  イ ５月の事業予定について 

審議案件 

議案第１５号 宮代町就学支援委員会委員の承認について 

 議案第１６号 宮代町立小・中学校への研究委嘱について 

 議案第１７号 宮代町立小・中学校司書教諭の発令について 

 議案第１８号 宮代町立小・中学校一貫教育推進委員会委員の委嘱について  

 

傍聴人 0名 
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開 会 午後 2時 45分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和２年第４回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

（教育長、事務局職員の自己紹介） 

２ 概要報告 

 中村教育長 

青栁主幹 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見はございますか。 

（質問、意見なし） 

事務局報告に移ります。 

報告事項（１）令和２年度教育委員会事務局組織等について、説明をお願いしま

す。 

３ 事務局報告 

（１）令和２年度教育委員会事務局組織等について 

 

 

 

 

 

大場課長 （１）令和２年度教育委員会事務局組織等について 

ア 令和２年度教育推進課内職員配置 

イ 令和２年度宮代町教育関係組織一覧 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございましたら、お願いします。 

（意見、質問なし） 

中村教育長 次に、報告事項（２）令和元年度 教育委員会事務の執行状況について、報告し

ます。 

（２）令和元年度 教育委員会事務の執行状況について 

 

 

 

塚越学校管理幹 

飯山室長 

青栁主幹 

（２）令和元年度 教育委員会事務の執行状況について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ３つの担当から報告がありました。令和元年度の教育委員会の事務の執行状況に

関しまして、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見、質問なし） 

中村教育長 次に、報告事項（３）学校教育関係について、説明をお願いします。 

（３）学校教育関係 

 

 

 

 

塚越学校管理幹 （３）学校教育関係 

ア ５月の行事予定について 

イ ５月の事業予定について 

（資料により説明を行う。） 
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中村教育長 事務局から、行事、予定について説明がありました。ただいまの報告に対して、

ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 現在の状況（新型コロナウイルス感染症の影響）を踏まえ、５月７日、８日の予

定している入学式、始業式はどのような形式で実施するのでしょうか？ 

塚越学校管理幹 入学式については、児童・生徒、教職員、保護者で実施する予定です。保護者に

ついては、現在２人までとしていますが、今後の状況によっては、もう少し人数

を制限することも考えています。また、始業式については、密集を避けるため、

体育館に集合して行う形式ではなく、校内放送等で行う方法を考えています。 

吉澤委員 小中学校の臨時休校が続いていますが、休校による授業日数の不足にはどのよう

な対応を考えているのでしょうか？ 

中村教育長 夏休みや土曜日を活用して授業日数を確保していくことを考えています。 

この点については、後ほど、御相談させていただきたいと思います。 

瀧ケ崎委員 教育実習は予定どおり行うのですか？ 

塚越学校管理幹 学校が再開していれば、受け入れる方向で学校とは調整しています。 

深井委員 ３月から臨時休校が続いていますが、３月分の給食費の徴収はどうなっているの

でしょうか？ 

中村教育長 ３月分の徴収は行っておりません。 

ほかにご質問はございますか？ 

（意見、質問なし） 

では、事務局報告はこれで終わります。 

中村教育長 次に、審議案件に入ります。 

議案第１５号 宮代町就学支援委員会委員の承認について、説明をお願いしま

す。 

４ 審議案件 

議案第１５号 宮代町就学支援委員会委員の承認について 

 塚越学校管理幹 議案第１５号 宮代町就学支援委員会委員の承認について 

（資料により説明を行う） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見、質問なし） 

中村教育長 それでは、お諮りいたします。議案第１５号については、案のとおり可決してよ

ろしいでしょうか。 

（異議なし） 

中村教育長 承認をいただきました。 

続きまして、議案第１６号 宮代町立小・中学校への研究委嘱について、説明を

お願いします。 
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議案第１６号  宮代町立小・中学校への研究委嘱について 

 塚越学校管理幹 議案第１６号 宮代町立小・中学校への研究委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見、質問なし） 

中村教育長 では、お諮りします。 

議案第１６号について、原案のとおり可決としてよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

中村教育長 承認をいただきました。 

続きまして議案第１７号 宮代町立小・中学校司書教諭の発令について、説明を

お願いします。 

議案第１７号  宮代町立小・中学校司書教諭の発令について 

 

 

 

塚越学校管理幹 議案第１７号 宮代町立小・中学校司書教諭の発令について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

中村教育長 では、お諮りします。 

議案第１７号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

中村教育長 承認をいただきました。 

次に、議案第１８号 宮代町立小・中学校一貫教育推進委員会委員の委嘱につい

て、説明をお願いします。 

議案第１８号 宮代町立小・中学校一貫教育推進委員会委員の委嘱について  

 塚越学校管理幹 議案第１８号 宮代町立小・中学校一貫教育推進委員会委員の委嘱について  

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

瀧ケ崎委員 規則の第４条では、委員の任期は２年となっていて、ご説明では公募による町民

の方３名は、任期の２年目ということでしたが、学校長・保護者代表の任期のス

タートはいつになっているのか？新たな任期の開始ということなのか？前任者

の残任期間なのか？そのあたりを教えていただきたい。 

塚越学校管理幹 任期は２年となっているので、異動がなかった方については、任期の２年目、異

動があった方については、残任期間となっているが、毎年、その都度、委嘱して

いるところです。 
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中村教育長 規則第４条は、「推進委員会の委員の任期は、２年とする。ただし、補欠による

委員の任期は、前任者の残任期間とする」とあります。名簿に新規か継続かの標

記がなく分かりにくくて恐縮ですが、先ほどありましたように名簿番号の１番か

ら３番までの方は、前年度からの継続なので任期の２年目、学校長については、

５番、７番、８番、１０番の方は異動がなかったため任期の２年目、４番、６番、

９番の方は、新規ですので、任期の１年目ということになります。また、保護者 

代表については、団体推薦ということで、各学校へ推薦依頼をしておりまして、

同じ方が推薦されれば任期の２年目になり、新しい方であれば任期の１年目とい

うことになります。 

瀧ケ崎委員 わかりました。 

中村教育長 ほかにご質問はございますか？ 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１８号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次に、その他に移ります。事務局から何かあればお願いします。 

５ その他 

 

 

塚越学校管理幹 新型コロナウイルス感染症の影響による小中学校の現状について 

・４月の臨時休校、入学式・始業式の予定、家庭学習・課題の配布、臨時休校中

の各学校における児童の受入等について報告 

飯山室長 新型コロナウイルス感染症の影響による公共施設（生涯学習関係）の現状と事業

の延期又は中止ついて 

・公民館、郷土資料館、町内グラウンド、学校体育施設開放、図書館、総合運動

公園の臨時休館及び提供サービスの中止等について報告 

・臨時休館に伴う郷土資料館の展示期間の延長、みやしろ大学の開校式等の延期、

５月から６月にかけてのスポーツ体験事業等の中止や延期等について報告 

中村教育長 小中学校の臨時休業に伴う今後の課業日について 

・臨時休業による授業日数を確保する必要があるため、必要に応じて土曜日

や夏休み等の休業日に授業を行う可能性があることを報告 

６ 次回教育委員会について 

 青栁主幹 次回の教育委員会につきましては、５月２２日（金）午後２時から役場庁舎 

２０２会議室で開催します。 

７ 閉会 

（閉会午後 3時 50分） 

 


